

Program Pengecekan Instalasi Listrik Sebagai Giat Rutin Lapsuska

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 9, 2023 - 14:56



CILACAP, INFO_PAS- Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan gerak cepat melakukan pengecekan instalasi listrik di Laps sebagai upaya mitigasi resiko dan deteksi dini untuk mencegah terjadinya kembali hubungan pendek arus listrik pada, Sabtu (08/04).

Pengecekan instalasi kelistrikan dilakukan oleh Jajaran UMUM dibantu Banja (Bantuan Jaga) dan TIM teknisi, giat pengecekan panel listrik merupakan kegiatan rutin yang dilakukan untuk mencegah terjadinya hubungan pendek arus listrik yang dapat memicu korsleting. Selain itu tim menyisir panel Instalasi kelistrikan Block hunian dan Area kantor.

Tak hanya pemeriksaan dan penertiban jaringan arus listrik di seluruh blok

hunian, pengecekan instalasi listrik juga dilakukan jajaran Lapas Karanganyar Nusakambangan guna mencegah kebakaran akibat korsleting, pengecekan langsung mengecek panel-panel listrik yang berada di luar maupun di dalam Lapas.

Kegiatan ini juga merupakan tindak lanjut arahan Direktur Jenderal Pemasyarakatan tentang Penertiban jaringan listrik dan peningkatan kewaspadaan Keamanan dan Ketertiban di Lapas dan Rutan.

Lebih lanjut, Hisam Wibowo selaku Kalapas Karanganyar Nusakambangan menyampaikan, langkah deteksi dini ini juga sebagai wujud Pengamanan Back To Basics. “Kami akan lakukan koordinasi dengan Aparat Penegak Hukum terkait jika terjadi situasi yang tidak diinginkan di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, harapannya seterusnya Lapas selalu dalam keadaan Aman dan Kondusif, sehingga seluruh layanan dan pembinaan bagi warga binaan dapat berjalan,” harapnya.

Pengecekan panel instalasi listrik merupakan langkah deteksi dini guna mencegah terjadinya kebakaran akibat arus pendek listrik. Selain itu, listrik merupakan salah satu komponen vital di lapas dalam menunjang kegiatan pengamanan sehingga harus kita pastikan tidak ada potensi gangguan dalam kelistrikan.

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska